



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/6979

5 Pièces

140 m²

Réf. 6979-MBE_

425 000 €

Embrun

Maison à vendre (05200)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

L'Office Immobilier d'Embrun vous présente cette maison spacieuse de 140 m², idéalement située en centre-ville. L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations financières sont disponibles en ligne sur le site de Mon Office Immobilier avec la référence 6979-MBE (Lien direct sur les photos) L'Office Immobilier d'Embrun vous propose à la vente cette maison de 230 m² au sol, idéalement située à 5 minutes à pied du centre-ville, dans un environnement calme et arboré. Édifiée sur une parcelle d'environ 1 000 m², elle développe 140 m² habitables sur deux niveaux. Le ...

Mon Office Immobilier in Embrun is pleased to present this spacious 140 m² house, ideally situated in the town centre. The property's address, virtual tour video and all financial details are available online on the Mon Office Immobilier website under reference 6979-MBE (Direct link to the photos) Embrun Estate Agents are offering this house for sale, with a floor area of 230 m², ideally situated a 5-minute walk from the town centre, in a quiet, tree-lined setting. Built on a plot of approximately 1,000 m², it offers 140 m² of living space spread over two levels. The ground floor comprises an ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/6979



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/6979

www.residences-immobilier.com



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/6979



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/6979